

# Der Polarexpress



Eine weitere spannende Woche geht zu Ende und das Wetter hat seinen Teil dazu beigetragen # AprilApril  
Anfang der Woche haben wir unsere neue, extra lange Back in der Turnhalle auf Leib und Nieren getestet. Das Highlight war dann eine lange Rutsche mit abschließendem Popoklatscher auf die Matte.



Wir haben allerdings jede sonnige Minute genutzt um das Außengelände, welches sich immer weiter verändert, zu bespielen und auf zahlreichen Spaziergängen die Umgebung unsicher zu machen. Zum Wochenabschluss gab es hierzu einen Besuch der Schafsherde auf den Weiden hinter unserem Haus. Teilweise inklusive Schlammbad !



Aber auch unsere ABC-Detektive waren diese Woche sehr fleißig.

Akribisch und konzentriert wurde am Kunstprojekt gearbeitet und verschiedene Künstler und Maltechniken kennengelernt und ausprobiert.



Wir sind schon gespannt was die nächste Woche für uns bereithält und sehen uns bis dahin beim Dreck-Weg-Tag am Samstag 😊